

## TOWN AND CITIZENS RISING TOGETHER



それぞれの小、中学校にはコンピューターが入って、授業に積極的に取り入れて、最先端技術を体験学習しています。

**川口** 小学校では、毎年河東祭りが開催され、多くの子供たちが参加します。また、河東地区の文化活性化と情報化を目的として、毎年夏にふるさと盆踊り大会が開催されています。

**石井** 河東町長は、第一に国際化と情報化を掲げています。バランスのとれた行政だと思っています。

**佐藤** 民との直接的なつながりをつけることで、会津大学を利用しています。住民との意見箱を設けて広報

ます。私の考えは、一人一人が多くの話題をもっているのだから「自分は、こうやった、やられた」という喜びを早くわかったら「自分は、こうやつた、やつたが二つになり、二つが四つになる」というのが河東の力になると思います。

**町長** 政策的に行政を進めます。これから一回最初にやるか最後にやるかのどちらかです。

**司会** 町長はスローガンに『ここ豊かで清潔な活力あふれる町づくり』を掲げていま

ます。これがから町の将来のビジョンについての考え方です。

**人と人との心のふれあいを大切に**

駄馬の駄馬は、一番最初にやらないといけない。また、人とひとつが二つになり、二つが四つになるところがなかつたならば、町との心のふれあう豊かなと積極的な関係を持つべきだと思います。

**司会** 行政は、もうのは住民の方々と積極的な自信は持てない。行政として私は基本は人です。人と町との心のふれあう豊かなと積極的な施策はあります。政ニーズを10あるものを10や行政的には行かないというだけにはあります。その財や行政的な問題があります。それは、やはり行政だと思います。色々な施策はあります。要望もあります。それを整理して行くのに行政だと思います。

